



## *Conférence St-Vincent-de-Paul de Saint-Luc*

55 rue Des Échevins, Saint-Jean-sur-Richelieu, Qc, J2W 2N6

### **ASSEMBLÉE MENSUELLE, 22 novembre 2023**

Procès-verbal de l'assemblée mensuelle des membres actifs de la Conférence Saint-Vincent de Paul de Saint-Luc tenue le 22 novembre 2023 à 13:00, au siège social de la Société au 55 rue Des Échevins, Saint-Jean-sur-Richelieu, Qc.

#### **01- OUVERTURE DE LA SÉANCE ET PRÉSENCES**

Étaient présents: Jacques Bouchard, France Duhamel, Claude Foisy-Marquis, Claude Fugère, Réjeanne Harbec, Yvette Lantin, Johanne Laplante, Lynda Leroux, Lucien Marmen, Joëlle Savard, Claire Tétreault, Linda Viens et Véronique Stegelitz.

Étaient absents: Jocelyn Audet, Pierre Beauvais, Ginette Cormier, Yvon Godin.

Le président étant absent, le vice-président, Lucien Marmen, va mener l'assemblée.

#### **02- MOMENT DE PRIÈRE ET DE RÉFLEXION**

**Nous arrivons dans ce monde sans rien ...  
et nous quitterons ce monde sans rien.**

**Tout ce qui restera de nous sera le souvenir  
de ce que nous avons été pour les autres.**

**On n'a qu'une seule vie: riez, pleurez, jouez, transmettez,  
apprenez !  
Aimez-vous et aimez les autres.**

**Personne n'est né pour être parfait,  
mais pour être heureux.**

**La vie vous offre toujours la chance  
de recommencer à zéro.**

**Vivez-la pleinement et recherchez toujours votre bonheur !**

#### **03- LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

01-AM-2023-11-22

L'adoption de l'ordre du jour est proposée par France Duhamel, appuyée par Claude Foisy-Marquis et acceptée à l'unanimité.

## **04-LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION MENSUELLE TENUE LE 20 septembre 2023**

02-AM-2023-11-22

L'adoption du procès-verbal de la réunion du 20 septembre 2023 a été proposée par Linda Viens, appuyée par Jacques Bouchard et acceptée à l'unanimité.

## **05-SUIVI AU PROCÈS VERBAL**

- 5.1 Préparation du 50<sup>e</sup> anniversaire  
France rappelle que l'anniversaire se tiendra le 10 mai 2024 au Campus Fort St-Jean. Un rabais de 20% nous sera accordé sur la nourriture et la salle grâce à son voisin. Nous serons entre 200 et 250 personnes. Le coût est évalué à un maximum de 17913.58\$  
Un dépôt de 500\$ est requis pour réserver. Jacques s'en occupera le 28 novembre.
- 5.2 Dossier des bénéficiaires  
Réjeanne mentionne qu'une nouvelle équipe composée de Daniel Poirier et Pierre Lamarche remplace celle de Hélène Auclair.  
Le cas de Sport-étude est un cas exceptionnel car on ne voulait pas retirer l'enfant de sa classe.
- 5.3 Projet pour les écoles  
Lucien mentionne que tout va bien. Ça avance lentement. Si vous avez des suggestions, idées, pour aider les enfants, elles sont les bienvenues.
- 5.4 Épinglettes  
Lynda n'étant pas à la réunion de juin, elle demande des précisions sur le besoin. On veut le gros format, avec des chiffres au centre. Il faudrait éliminer celles que nous avons avant d'en acheter de nouvelles. Faire faire celles qui manquent pour les prochaines années (10-15 ans).
- 5.5 Party de Noël  
Yvette discute de prix de présences que le comité voudrait donner. Elle devra demander à Yvon pour un montant pour l'achat de poinsettias. Il y a aussi des gâteaux aux fruits qui pourraient être donnés. Elle aura besoin de 2 hommes pour amener la liqueur, eau, etc...  
Yvon s'occupera de la bière et du vin et Claude Foisy-Marquis s'occupera de la liqueur et de l'eau.
- 5.6 Peinturer poteaux de ciment dans la cour  
Il y a eu 2 incidents en 15 ans. Cette demande est refusée à l'unanimité.
- 5.7 Achat laptop pour secrétaire adjointe  
La dépense est approuvée à l'unanimité. Claude Fugère va

vérifier le prix qu'il pourrait avoir avec un contact. Sinon, il reviendra à France qui demandera à Guy de s'en occuper.

## **06- CORRESPONDANCE**

6.1 Rien de particulier.

## **07- RAPPORT FINANCIER DES MOIS DE SEPTEMBRE ET OCTOBRE 2023**

Jacques Bouchard explique le rapport financier des mois de septembre et octobre 2023.

03-AM-2023-11-22

L'adoption des rapports financiers de septembre et octobre 2023 a été proposée par Johanne Laplante, appuyée par Linda Viens et acceptée à l'unanimité.

## **08- RAPPORT DES COMITÉS**

8.1 Aide aux bénéficiaires: la directrice Réjeanne Harbec fait le rapport pour septembre et octobre 2023. Lucien demande si, avec l'inflation, on est toujours à l'aise avec les montants que l'on donne aux bénéficiaires. Réponse de Réjeanne. Les gens sont contents.

8.2 Comptoir familial: la directrice France Duhamel nous dit que les dîners de Noël seront offerts gratuitement aux bénévoles. Ils se tiendront dans la semaine du 18 décembre.  
France demande à Lynda de faire paraître une annonce dans le journal pour aviser que les mardis 26 décembre et 2 janvier le comptoir sera fermé. Il faudrait aussi faire une affiche pour le comptoir.  
France demande à Lynda de lui fournir une lettre pour le petit IGA pour une demande de beignes pour les bénévoles lors de la guignolée au nom de Éric Lévesque.  
Une lettre pour le Pasquier, pour le café, sera aussi nécessaire.  
France demande à faire l'achat d'un système avec micro afin qu'elle puisse intervenir à distance, lorsqu'il y a des voleurs en action. Dépense d'environ 300\$. Approuvée à l'unanimité.

8.3 Bâtiment et équipement; le directeur Claude Foixy-Marquis a fait une demande de soumission pour faire changer les luminaires extérieurs et ceux des poteaux pour installer des LED parce que celles que nous avons n'existent plus.

8.4 Fraternité: la directrice Yvette Lantin n'a rien à rajouter.

8.5 La directrice de la Guignolée, Joëlle Savard dit que tout va bien.  
Le barrage routier a rapporté 4045\$.  
Il reste les pamphlets à envoyer.

## **09- AFFAIRES DIVERSES**

### **9.1 Acceptation de nouveaux membres:**

**04-AM-2023-11-22** Il est proposé par France Duhamel, appuyé par Claude Fugère et accepté unanimement que Robert Daunais, Danièle Carignan et Simon Bérubé soient acceptés comme membres auxiliaires.

### **9.2 Membre à rayer:**

**05-AM-2023-11-22** Il est proposé par France Duhamel, appuyé par Lynda Leroux, et accepté unanimement que Pierre Lange et Gemma Dubé soient rayés de la liste de membres.

## **10- TOUR DE TABLE**

Un très gros merci de France.

Claude Fugère suggère de récupérer les pancartes de la ville qui ne servent plus.

Discussion sur la Bûche Solidaire avec le IGA.

Véronique demande si on pourrait mettre les trucs de bricolage plus en évidence et revoir certains items.

## **11- MOT DU PRÉSIDENT**

Lucien présente une lettre du président du Centre de partage communautaire johannais, monsieur Jean Lamoureux qui demande un don de 5000\$.

**06-AM-2023-11-22** Il est proposé par France Duhamel, appuyé par Lynda Leroux, et accepté unanimement de rejeter cette demande.

## **12- DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION**

La prochaine réunion aura lieu le **21 février 2024 à 13:00** au 55 rue Des Échevins, Saint-Jean-sur-Richelieu, Qc.

## **13- PRIÈRE DE FERMETURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE**

**“La vie mettra des pierres sur ton chemin. À toi de décider, si tu en fais un mur ou un pont.”**


**07-AM-2023-11-22**

La levée de l'assemblée à 14h50 a été proposée par France Duhamel appuyée par Véronique Stegelitz et acceptée à l'unanimité.



---

Lucien Marmen, vice-président



---

Lynda Leroux, secrétaire